

*CADIZ. - Grupo Escolar  
de la Sagrada Familia.  
Pérgola.*



*la labor realizada por las Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia, que tiene, en total, doce centros, con 5.000 alumnos.*

\* \* \*

El Grupo Escolar de San Severiano, de Cádiz, inaugurado por S. E. el Jefe del Estado, sufrió durante el curso de las obras una serie de modificaciones, ya que el proyecto primitivo respondía a las características de un Grupo Escolar corriente y hubo que adaptarlo para clases de una Escuela Profesional, con características completamente diferentes.

El proyecto primitivo fué redactado por los Arquitectos don Luis Quijada y don Mariano Nasarre, y las modificaciones posteriores fueron realizadas, de acuerdo con ellos, por el Arquitecto don Francisco Hernández Rubio, que

dirigió las obras hasta su total terminación.

Dentro del plan a desarrollar por la Dirección General de Regiones Devastadas en el barrio de San Severiano, de Cádiz, y en terrenos expropiados en su día a tal efecto, figuró siempre la construcción de un Grupo Escolar cuyo funcionamiento habría de correr a cargo del Municipio con el número necesario de Maestros Nacionales. Efectivamente, a raíz de la adopción por S. E. el Jefe del Estado de la zona a que nos referimos, y concretamente en enero de 1948, se redactó por el Negociado de Proyectos uno con capacidad para dos grados de niños; dos grados de niñas; un grado de párvulos; sus servicios propios, y cuatro viviendas para los Maestros.

Visto el incremento rápido de habitantes del